



きくぐみだより

2024年10月9日

社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

秋風を心地よく感じる季節になりました。これからは園庭遊びや散歩など、外での遊びをより楽しんでいきたいと思えます。10月になり運動会への気持ちがより強くなってきた子どもたち、ちゅうりっぷ組の頃から楽しみにしていたパラバルーンも、今ではすっかり上手になり運動会の日を待ち遠しく感じています。



うんどうかい

<競技案内>

■はじめてのかけっこ（10m走）

お友達との競争もはじめての子どもたち、上手にスタートが出来るかも見所です。

■秋の大収穫祭 ～どんな果物が採れるかな？～

おいしい果物がたくさん取れる秋になりました。

作ったくだものは製作が大好きなきく組の子どもたち一人一人が創意工夫をしながら、気持ちを込めて作りました。どんな果物が取れるか楽しみにしててください。

■ダンスとパラバルーン（ツバメ）

ダンスの後、ツバメの曲に合わせてパラバルーンを使って表現遊びを行います。子どもたちのダイナミックな表現をお楽しみください。

10月のねらい

- ・秋の季節に心地よさを感じ、戸外で体を動かして遊ぶ
- ・簡単なルールのある遊びを楽しむ

10月の行事予定

2日(水)	幼児身体計測
3日(木)	秋の健康診断
4日(金)	お話の会
8日(火)	誕生会
9日(水)	英語で遊ぼう
23日(水)	英語で遊ぼう
24日(木)	歯科健診
25日(金)	避難訓練
26日(土)	運動会

<どろんこ遊び楽しみました>

夏の終わりにどろんこ遊びを行いました。どろんこに両足を埋めて動きにくくなる感覚を楽しんだり、泡だけを集めて泡の飲み物に見立てたりと、たくさん楽しんでいました。